
Herr Lienesch dankte im Namen der CDU-Fraktion für diesen Bericht. Auf seine 
Nachfrage bezüglich der Thematik „Umrüsten von Ampeln mit akustischen und taktilen 
Signalgebern“ teilte Frau Praschma-Spitzeck mit, dass es hier zu Verzögerungen 
aufgrund der unterschiedlichen Zuständigkeiten kommen würde. 
 
Frau Bergmann-Gries dankte ebenfalls den Behindertenbeauftragten für diesen Bericht 
und für die geleistete Arbeit. Bezogen auf die angesprochene Thematik „Umrüsten der 
Ampeln“ teilte sie mit, dass diese Problematik im Umwelt-, Planungs-, und 
Verkehrsausschuss entsprechend beraten werden soll. 
 
Frau Schulenburg dankte ebenfalls im Namen ihrer Fraktion für diesen Bericht und 
bemängelte aus ihrer Sicht, dass an dem am Montag, dem 18.11.2013, stattgefundenen 
Forum "Sankt Augustiner Forum für Menschen mit Behinderungen" kein Vertreter aus 
dem tech. Dezernat anwesend war, der zu dieser Thematik hätte Auskunft geben 
können. 
 
Abschließend dankte der Ausschussvorsitzende insbesondere Frau Albrecht für die 
geleistete Arbeit, da sie zum Jahresende diese Funktion aus persönlichen Gründen 
niederlegt. 
 
Frau Albrecht bedankte sich für die sehr gute Zusammenarbeit mit allen Beteiligten. 
 
Dann nahm der Ausschuss den Bericht zur Kenntnis. 
 


